

Michi Weiss: Rekordverdächtig!

2. Platz beim Ironman Cozumel und neuer österreichischer Rekord

Mit nur drei Minuten Abstand erreichte Michael Weiss mit Startnummer 1 beim Ironman Cozumel (Mexiko) am 24. November 2019 hinter Tyler Butterfield (Bermudas) den 2. Platz (7:47:12). Mit diesem erfreulichen Resultat qualifizierte sich der Gumpoldskirchner für die WM 2020 auf Hawaii. Michi stellte auf dem Rad einen sensationellen Streckenrekord auf (180 km in 4:7:21). Auch beim Schwimmen und Laufen hatte Michi seine Leistung verbessert. Dieses Rennen hatte Michael Weiss schon dreimal gewonnen. Der Event wird auch als Lateinamerikanische Meisterschaft gewertet.

Rekord über die Mitteldistanz

Am 7. Dezember 2019 schaffte Michi Weiss beim Ironman 70.3 (Mittlerer Osten Meisterschaft) in Bahrain den 9. Platz und damit den neuen österreichischen Rekord über die Ironman 70.3 Distanz. Die acht Spezialisten der Halbdistanz warteten vor ihm unglaubliche Leistungen und Rekordtempi auf. So siegte in Folge zum dritten Male der Norweger Kristian Blummenfelt in 3:25:21. Weiss schaffte den Wettkampf in 3:39:16, nachdem er vor allem beim Halbmarathon-Lauf eine beeindruckende Aufholjagd gestartet hatte.



Im Bild Michael Weiss mit seinem Betreuer Lukas Kaiser.